

Pisah Sambut Danrem 162/WB, Danlanud ZAM, Berikan Cenderamata Kepada Brigjen Lalu Rudy

Syafruddin Adi - NTB.KAMPAI.CO.ID

Jun 18, 2022 - 20:18



Danlanud ZAM (kiri) saat menyerahkan Cenderamata kepada Brigjen Lalu Rudy pada acara Pisah Sambut Danrem 162/WB

Mataram NTB - Komandan Lanud TGKH. M. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) Kolonel Pnb R. Endri Kargono, S. M., M.Han., didampingi Ketua PIA Ardhya Garini Cab 6/D. II Lanud ZAM Ny. Vira E. Kargono menghadiri acara pisah sambut Danrem 162/WB dari Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede ST. M.Si., kepada Kolonel Inf. Sudarwo Aris Nurcahyo S.Sos. M.M., Jumat (17/06) di Prime Park Hotel, Mataram.

Hadir Pada acara tersebut Gubernur NTB, Ketua DPRD Provinsi NTB, Ketua TP-PKK NTB, Kapolda NTB, Ketua Bhayangkari Wilayah NTB, Wakapolda NTB, Sekda Provinsi NTB, Kepala BNNP NTB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kabinda NTB, para PJU Polda, Para PJU Korem 162, Bupati dan Wali Kota se-Nusa Tenggara barat, Kapolres jajaran Polda NTB, Para Dandim jajaran Korem 162, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, Tokoh Pemuda, serta Undangan lainnya.



Pada kesempatan tersebut Danlanud ZAM berkesempatan menyerahkan cinderamata kepada Brigjen TNI Lalu Rudy Irham yang telah berakhir masa tugas sebagai Danrem 162/WB dan akan memasuki purnawirawan pada 1 Juli mendatang.

Disela-sela acara Pisah Sambut Komandan Pangkalan TNI Angkatan Udara (Danlanud) ZAM dihadapan media ini mengatakan, ini merupakan bentuk ucapan terimakasih kita atas kerjasama trimatra terpadu yang solid dibawah bimbingan beliau.

"Kami juga ikut bangga seperti apa yang disampaikan Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede yang telah mendaftar AKABRI dan mengakhiri tugas di kampung halaman. Itu merupakan kebanggaan karena dapat memberikan yang terbaik

ditengah masyarakat NTB,"jelas Danlanud.

Kamipun merasa tersuport selama bertugas disini atas kerjasama, dukungan dan bimbingan beliau sebagai senior sehingga dalam menjalankan tugas Lanud ZAM dapat kami jalankan dengan baik.

"Semoga apa yang telah dilakukan bersama sama dengan pemerintah daerah dan stake holder lain dalam membangun masyarakat NTB selama bertugas di tanah kelahiran beliau Brigjen TNI Lalu Rudy Irham Srigede mendapat nilai ibadah dari Allah SWT, dan kami yakin beliau akan terus berkarya untuk kemajuan NTB, Aamiin," tutupnya. (Adb)